

ABSTRAK

PENERAPAN HASIL BELAJAR ANALISIS MODEL BUSANA PADA PEMBUATAN PECAH POLA BUSANA KERJA MUSLIMAH

Masalah dalam penelitian ini bagaimana penerapan hasil belajar Analisis Model Busana ditinjau dari kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor pada pembuatan pecah pola busana kerja muslimah. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif, dengan sampel total berjumlah 26 orang. Hasil penelitian penerapan hasil belajar Analisis Model Busana ditinjau dari kemampuan kognitif pada pembuatan pecah pola busana kerja muslimah umumnya berada pada kriteria tinggi, yang mengimplikasikan bahwa mahasiswa telah menguasai dan telah mampu menerapkan materi pembelajaran Analisis Model Busana pada pembuatan pecah pola busana kerja muslimah. Hasil penelitian ditinjau dari kemampuan afektif berada pada kriteria tinggi, yang mengimplikasikan bahwa mahasiswa sangat antusias memberikan respon dan memiliki sikap positif dalam menerapkan materi pembelajaran Analisis Model Busana pada pembuatan pecah pola busana kerja muslimah. Ditinjau dari kemampuan psikomotor berada pada kriteria cukup, yang mengimplikasikan bahwa mahasiswa perlu berlatih meningkatkan dan menerapkan keterampilan Analisis Model Busana pada pembuatan pecah pola busana kerja muslimah. Rekomendasi penulis ajukan kepada mahasiswa, agar lebih giat berlatih dan meningkatkan kualitas belajar Analisis Model Busana, sebagai dasar dalam pembuatan pecah pola busana kerja muslimah.

Kata kunci : Penerapan, Hasil Belajar, Analisis Model Busana, Pecah Pola, Busana Kerja Muslimah



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, serta kesehatan dan kemudahan dalam berpikir, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Penerapan Hasil Belajar Analisis Model Busana Pada Pembuatan Pecah Pola Busana Kerja Muslimah”**. Shalawat serta salam semoga selalu dilimpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dari semua pihak, baik berupa motivasi, pengarahan dan informasi, maka skripsi ini tidak akan terwujud. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

Ibu Dra. As-as Setiawati, M.Si selaku pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan, saran, motivasi, pengarahan, dan semangat dengan penuh kesabaran, ketelitian serta keikhlasan dalam penulisan skripsi ini.

Ibu Dra. Pipin Tresna P, M.Si selaku pembimbing II sekaligus Pembimbing Akademik, yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dorongan dan semangat dengan penuh kesabaran, ketelitian serta keikhlasan dalam penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga disampaikan kepada Ibu Dra. Arifah A Riyanto, M.Pd selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) sekaligus sebagai dosen partisipan yang telah memberikan masukan, saran, motivasi, dan pengarahan dengan penuh ketelitian dalam pelaksanaan seminar skripsi.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Yani Achdiani, M.Si dan Ibu Dra. Astuti, M.Pd selaku dosen partisipan yang telah memberikan masukan, saran, motivasi dan pengarahan dengan penuh ketelitian dalam pelaksanaan seminar skripsi.

Penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Ibu Dra. Herni Kusantati, M.Pd selaku Ketua Jurusan PKK yang telah membantu memberikan saran, motivasi dan pengarahan kepada penulis selama mengikuti studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang terhormat bapak Drs. Sabri, selaku Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.

Ucapan terima kasihku kepada Ibu Totih dan Bapak Atang yang telah membantu dalam proses administrasi di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia.

Rasa terima kasihku yang terdalam kepada kedua orangtuaku tercinta papih dan mamih yang tak pernah lelah dan jenuh memberikanku perhatian dan kasih sayangnya selama ini. Kakak dan adikku Anne Rizki Anggriani dan Adi Kurnia Nugraha yang selalu memberikanku '*energi*' kehangatan dan keceriaan setiap saat.

Sahabat-sahabatku N. Reni Puspitasari, Tricia, Youce, Dini, Hana, D. Kusmira, dan rekan-rekanku angkatan 2001 yang telah membantu dan memberikan motivasi selama belajar di Jurusan PKK FPTK UPI.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas bantuan dan kebaikan yang diberikan kepada penulis selama studi di jurusan PKK FPTK UPI hingga penyusunan skripsi ini. Amin.

Bandung, Agustus 2007

Penulis

